



Récup des malades de Manille. Pressé Associé. San Francisco, 12 octobre. — Le transport Rio de Janeiro, qui doit partir dans ce port, rapporte la semaine dernière plus de cent malades de Manille.

Tout un corps de police révoqué. Pressé Associé. Dans, Illinois, 12 octobre. — Le maire Henwell, qui est le fils d'un des grands trafiquants de charbon, a licencié toute la police, qu'il accuse de sympathiser avec les grévistes. Il a créé une police nouvelle; mais huit conseillers de ville sur dix déclarent que toute cette nouvelle police sera abolie, à la première réunion de conseil.

Malades à Sant ago. Pressé Associé. Washington, 12 octobre. — Une dépêche du général Wood, commandant à Santiago, dit qu'il y a, dans son commandement, 521 cas de fièvre et 1159 malades.

Le Général Fred. Grant. Pressé Associé. Toledo, O., 12 octobre. — Le Général Grant, a déclaré que son intention était d'assister à la réunion annuelle de l'Armée de Tennessee, qui a lieu, le 26 et le 27 octobre, dans cette ville. Il sera accompagné de sa mère, Mme U. S. Grant.

La Paix est faite avec les Indiens de Bear Island. Pressé Associé. St. Paul, Minn., 12 octobre. — Une dépêche spéciale de Walker, Minn., annonce que les indiens Pillards, de Bear Island, vont se rendre, et terminer ainsi la guerre.

Condammations de voleurs de trains. Pressé Associé. Fort Worth, Texas, 12 octobre. — Geo. Moore, un des voleurs de trains, a été trouvé coupable de meurtre et condamné à la prison à perpétuité.

Investigation du Département de la Guerre. On entend continuellement dire que des divisions qui ne sont pas maintenant accusées de négligence ou d'incompétence seront prises dans les files au cours de l'enquête qui se poursuit, tandis que d'autres qui sont ouvertement accusées seront reconvoquées. Si les recherches à cause de toutes les maladies qui sévissent en dehors de l'armée, ou s'accroissent chez beaucoup de personnes qui se trouvent dans d'excellentes conditions sont aux prises avec la maladie, beaucoup d'entre elles pourraient être évitées sans presque aucun approvisionnement. Pour regagner les files et enrichir le sang, servez-vous du Hostetter's Stomach Bitter. Il est bon pour tout dérangement de l'estomac, de la foie et des intestins, et rien ne l'épale pour la dyspepsie et l'indigestion.

Terrible bataille à Virden. Nombreux tués et blessés. Pressé Associé. Virden, Ills., 12 octobre. — L'arrivée des nègres importés du Sud, à 12 heures 30, a été suivie d'une bataille déespérée. 500 coups de feu ont été échangés entre les grévistes, d'un côté, et le shérif Davenport, ses députés et la police du chemin de fer, de l'autre.

On estime à vingt le nombre des blessés et des tués des deux côtés. Suivant les meilleurs renseignements, il y a eu 10 mineurs tués, 10 blessés mortellement, et 5 ont reçu des blessures graves.

Le train fut arrêté immédiatement en face de l'entrée qui conduit à la palissade, et la lutte commença. De nombreux coups de feu partirent de la palissade contre les blancs, tandis que les grévistes étaient à un mille de là. C'est, sans doute, un coup de feu parti de la tour, qui a tué l'agent de police de Chicago et Alton.

Elle contient des dons de grande valeur, des diamants, de riches décorations pour les fonctionnaires orientaux. On en estime la valeur à 4 millions de francs.

Le capitaine Parsons sera, probablement, absent jusqu'en mai; il a pour aides, quatre ingénieurs, dont deux sont déjà en route pour la Chine.

Le shérif Davenport a envoyé un télégramme au gouvernement l'annonçant qu'il demanderait d'envoyer des troupes; il estime à 100 le nombre des tués et blessés; mais ce chiffre est évidemment une exagération.

Le désaccord a vivement irrité les grévistes, qui ne sont nullement disposés à reprendre les travaux.

Le ministre a répondu qu'il ne pouvait intervenir, en faveur d'un règlement, et que, d'ailleurs, les travaux d'extension de l'Exposition étaient assez avancés pour permettre d'attendre la fin de la grève.

Si vous ne pouvez pas avoir de bœuf, le mouton vous en tiendra lieu. Vous pouvez choisir entre le lait, l'eau, le café ou le thé. Mais il n'est point de second choix pour l'émulsion Scott.

C'est l'émulsion Scott ou rien. Quand votre état demande la meilleure huile de foie de morue, les meilleurs hypophosphites, et la plus pure glycérine, combinés de la meilleure manière possible, vous n'avez qu'un choix.

La situation à Seoul, Corée. Pressé Associé. New York, 12 octobre. — Une dépêche de Hong Kong au "Herald" dit que d'après les nouvelles reçues de Chemulpo, les prisonniers accusés ont été exécutés à Seoul, hier soir. La population a traité leurs cadavres dans les rues. Pas d'autres violences, mais la situation est sévère.

Le sultan a acheté 36 chevaux de trait, à Berlin, pour l'usage de l'impératrice d'Allemagne et de sa suite.

Les discussions au sein de la Commission de Paix. Pressé Associé. Paris, 12 octobre. — Suivant le "Gaulois", la séance d'hier, de la Commission de Paix, à Paris, a été consacrée à l'examen des questions dont la solution est requise, suivant les termes express du protocole.

Le refus du gouvernement français d'intervenir dans la grève. Pressé Associé. Paris, 12 octobre. — Le comité des chemins de fer est, dit-on, divisé en deux camps à peu près égaux: les uns pour, les autres contre la grève.

Collision en mer. Pressé Associé. Douvres, 12 octobre. — La barque norvégienne Alm (...) venant de la Baltique, et se rendant à Port Natal, vient de rentrer dans le port, en mauvais état, par suite d'une collision avec le steamer de la marine belge, Princesse Joséphine.

En route pour la Terre Sainte. Pressé Associé. Berlin, 12 octobre. — L'Empereur et l'impératrice d'Allemagne sont partis, ce matin, pour la Terre Sainte. Ils iront directement à Constantinople et, de là, en Palestine.

La suite de l'Empereur se compose du Médecin-général Luitpold, du comte Von Eulenberg, du grand-marshal de la Cour, du général Von Hahnke, chef du cabinet militaire de Sa Majesté, du Dr Von Luccas, chef du cabinet civil de Sa Majesté, du Baron Von Bulow, ministre des affaires étrangères et d'un assez grand nombre d'autres hauts fonctionnaires.

Le sultan a acheté, à Berlin, tous les uniformes, et tous les objets dont on a besoin dans les grandes cérémonies.

La séance n'a pas été publique. Les archevêques ont terminé leurs travaux dans l'après-midi. Une commission restera à Washington jusqu'à demain pour répartir les fonds des écoles indiennes entre divers archevêques.

Le cardinal Gibbons et les archevêques Williams, de Boston, Corrigan, de New York, Ryan, de Philadelphie, Fehan, de Chicago, Elder, de Cincinnati, Kain, de St. Louis, Hennessy, de Dubuque, et Kutzer, de Milwaukee.

Si la théorie acceptée à Washington est que Monseigneur Chapelle sera maintenu à la tête du diocèse de la Nouvelle-Orléans, on estime néanmoins qu'il sera peut-être nécessaire de nommer un coadjuteur pour l'aider pendant la durée de sa mission spéciale.

Le comité nommé pour examiner les manuscrits, ouvre seulement l'enveloppe contenant le nom du concurrent qui a mérité le prix pour assurer qu'il est dans les conditions du concours.

La mission de Monseigneur Chapelle. Pressé Associé. Washington, 12 octobre. — La session annuelle des archevêques de l'Eglise Catholique à l'Université de Washington s'est ouverte aujourd'hui dans des circonstances particulièrement favorables.

Monseigneur Chapelle est un linguiste; il parle le français et l'espagnol, de sorte qu'il procédera à ses travaux dans des conditions favorables. Les devoirs particuliers du nouveau délégué apostolique seront d'assurer une assimilation convenable de l'Eglise des Indes Occidentales à l'Eglise américaine.

Après la séance l'archevêque Kain, qui avait rempli les fonctions de secrétaire, a dit qu'il n'y avait rien à publier, attendu que les travaux avaient été entièrement consacrés aux affaires intérieures de l'Eglise.

On a appris à une heure avancée que l'archevêque de la Nouvelle-Orléans avait quitté Rome et se trouvait actuellement à Paris, où siègent les plénipotentiaires de paix.

Le "Figaro" a donné aux deux commissions un "Five O'clock", dans lequel ont paru Coquelin, Loie Fuller et autres artistes.

Le comité nommé pour examiner les manuscrits, ouvre seulement l'enveloppe contenant le nom du concurrent qui a mérité le prix pour assurer qu'il est dans les conditions du concours.

Le comité nommé pour examiner les manuscrits, ouvre seulement l'enveloppe contenant le nom du concurrent qui a mérité le prix pour assurer qu'il est dans les conditions du concours.

D. MERCIER'S SONS. Les marchands renommés par la modicité des prix de leurs articles et la loyauté dans leurs transactions commerciales. Vêtements confectionnés, Chapeaux et Articles de toilette pour messieurs et enfants.

C. LAZARD & CO., L'rd. LES ANCIENS ET POPULAIRES MARCHANDS DE VETEMENTS CONFECTIONNES, d'Articles de toilette et de Chapeaux. Le magasin est ouvert le samedi soir jusqu'à 10 heures, et fermé le dimanche.

MAGASIN AGRANDI! D'AUTRES MARCHANDISES!! LE MEILLEUR CHOIX!!! En Montres, Pendules, Diamants et autres Pierres Précieuses, Bijoux des derniers dessins, Argent Massif et Objets en Plaque d'Inoubliable des Dessins, Verre taillé, Canons et Ombrelles avec manches en or, Portemontres, Lunettes en or, Statues, Portefeuilles, Crayons et Plumons en or et argent, etc. Montres, Pendules, Bijoux et Argenteries réparés, et argenterie et dorure faites à la main.

COMPAGNIE D'ASSURANCE LIVERPOOL & LONDON & GLOBE. Plus de \$70,000,000 de pertes payées aux Etats-Unis. Portes payées pour l'incendie de Chicago \$3,240,000. Portes payées pour l'incendie de Boston \$1,437,200.

Secours de la Compagnie d'Assurances du Sun Mutual. OU LA NOUVELLE-ORLEANS. Nouveau No 323, vieux No 88 Royal. Capital payé \$500,000.00. Actif le 31 Janvier 1898 \$1,097,301.16. Margins \$34,700.00.

Athénée Louisianais. CONCOURS DE 1898. L'Athénée propose le sujet suivant aux personnes qui désirent prendre part au concours de cette année: Etude sur Chateaubriand.

Feuilleton. L'Abelle de la N. O. L'AMOUR VAINQUEUR. PAR JULES DE GASTYNE. PREMIERE PARTIE. Le poignard au manche d'ivoire. X. Suite. Il dit en manière de protestation:

—Je suis innocent. Le juge lui jeta un regard narquois et dit: —Ce n'est pas neuf, tous les coupables orient cela. Paul garda le silence.

doutes sur lui, croire à une trahison... Il la savait jalouse, horriblement jalouse comme toutes les personnes qui aiment véritablement, entièrement. Et qui sait ce que les journaux allaient raconter sur son arrestation, sur les mobiles du crime dont on l'accusait? On parlait de Mme de Pompéry, de sa beauté... Si elle allait supposer...

narguer, rire de son malheur, jour de vengeance? Il regarda avidement du côté de la porte, et il la vit entrer, tout en noir, le visage ayant des pileurs de marbre blanc. Elle s'avancait lentement, une démarche haute et grave de statue.

comtesse. Le pauvre collectionneur de caricatures se sentait tout intimidé. Il s'expliquait qu'on commit des crimes pour une pareille femme. Il n'était pas loin d'exhausser le prévenu, et peut-être, dans le fond de l'âme, l'enviait-il. Dans tous les cas, son crime lui paraissait maintenant la chose la plus vraisemblable, la plus naturelle du monde.

Le même stupéfaction se lit dans leurs yeux. Paul s'attendait à trouver dans Mme de Pompéry une ennemie. Il croyait même que c'était elle qui l'avait dénoncé. Et voilà qu'elle semblait ne rien savoir des soupçons qui pesaient sur lui.

Le magistrat avait cru trouver dans Mme de Pompéry une accusatrice, une alliée. Il avait pensé qu'elle ferait connaître, qu'elle expliquerait les mobiles qui avaient fait agir le meurtrier... et elle semblait aussi stupéfaite que lui-même.